

PERS

RS Universitas Hasanuddin: Membawa Harapan Lewat Program Bayi Tabung

Subhan Riyadi - MAKASSAR.PERS.CO.ID

May 7, 2024 - 15:29



MAKASSAR - Rumah Sakit Universitas Hasanuddin (RS Unhas) dengan bangga mempersembahkan layanan terdepan dalam bidang kesehatan reproduksi:

Program Bayi Tabung.

Sebagai rumah sakit pendidikan yang berdedikasi, RS Unhas bukan hanya menyediakan perawatan medis, tetapi juga menggabungkan penelitian terkini dan pengajaran untuk memberikan pelayanan yang unggul.

Program Bayi Tabung adalah prosedur medis yang membantu pasangan yang mengalami kesulitan untuk hamil secara alami.

Dengan menggunakan teknologi canggih dalam Fertilisasi In Vitro (FIV), program ini memberikan harapan bagi pasangan usia subur yang ingin memiliki keturunan.

Mengapa harus mempercayakan program Bayi Tabung pada Rumah Sakit Universitas Hasanuddin? Berikut adalah beberapa alasan:

Keunggulan Akademis: Sebagai bagian dari universitas terkemuka, RS Unhas memiliki akses terhadap inovasi terbaru dan temuan ilmiah dalam bidang reproduksi.

Tim medis RS Unhas terdiri dari para profesor dan peneliti yang aktif terlibat dalam mengembangkan metode terbaru dalam program Bayi Tabung diantaranya Prof. Dr. dr. Nusratuddin A, Sp.OG (K), MARS, dr. Srwijaya, Sp.OG (K) dan Dr. dr. Monika Fitria, Sp.OG.,M.Kes. Dengan demikian, pasien mendapatkan manfaat dari pengetahuan terkini dan praktik terbaik yang ada.

Teknologi Terkini: Rumah Sakit Universitas Hasanuddin dilengkapi dengan fasilitas dan peralatan medis terkini untuk mendukung program Bayi Tabung. Dengan menggunakan teknologi terkini dalam prosedur FIV, RS Unhas dapat memaksimalkan peluang keberhasilan untuk setiap pasien.

Pendekatan Holistik: RS Unhas memahami bahwa proses ini dapat menjadi emosional dan menuntut secara fisik bagi pasangan. Oleh karena itu, tim RS Unhas tidak hanya fokus pada aspek medis, tetapi juga memberikan dukungan emosional dan psikologis yang komprehensif sepanjang perjalanan pasien.

Bagi pasangan usia subur yang mengalami kesulitan untuk mendapatkan kehamilan, Rumah Sakit Universitas Hasanuddin siap membantu mewujudkan impian mereka untuk memiliki anak.

Hubungi RS Unhas hari ini untuk konsultasi lebih lanjut dan mulailah perjalanan menuju kebahagiaan keluarga yang Anda impikan.

Kontak:

Pusat Bayi Tabung Rumah Sakit Universitas Hasanuddin Telepon:

082154257478 (Salma)

email: ivfrsunhas@gmail.com

Catatan: Program Bayi Tabung hanya tersedia untuk pasangan usia subur yang memenuhi syarat medis tertentu. Konsultasikan dengan dokter ahli kandungan kami untuk evaluasi lebih lanjut.